

En Marcha

Nacionales

Internacionales

Deportes

Culturales

El Tiempo

Evocaciones

Memorias

Sancti Spiritus

Programación

ESPECIALES

Cinco
Héroes

José
Martí
Serafín
Sánchez
Faustino
Pérez



**Camilo
Cienfuegos**

Posada Carriles
iTerrorismo!

Otros sitios

Sabías que...?

Opine sobre el sitio:

- Muy bueno
- Bueno
- Regular
- Malo

Vota!

[Ver resultados](#)

Wednesday, 04 de February de 2009



Concluye el artista Julio Neira gigantesco mural dedicado al medio ambiente



Yeni Fleites

El pintor, escultor y muralista Julio Neira concluyó un mural de grandes dimensiones. La obra, dedicada a la protección del medio ambiente, está ubicada en la Unidad Provincial de Ciencia y Tecnología.

La ciudad de Sancti Spiritus tiene un nuevo mural. El artista Julio Neira trabajó durante más de un año en la obra "Consagración de la Utopía", conjunto de cerca de 30 metros de largo por unos 6 metros de alto.

El joven creador comentó que es un mural con características especiales, en el que acudió a varios de sus más recientes proyectos de dibujos e instalaciones.

Julio Neira, quien durante más de una década ha trabajado en la muralística, confesó que esta obra lo hace muy feliz.

Durante la inauguración el arquitecto Augusto Rivero Más, quien fue profesor de Julio Neira en la Escuela Nacional de Arte, destacó el talento de su discípulo espirituario y elogió su creatividad.

Julio Neira redimensionó un espacio con piezas que son auténticas referencias a la cultura universal, el entorno espirituario y la vocación ecologista del muralista.

Creo que con esta obra estoy salvando mi deuda con los bosques, los ríos y las tierras. Estamos en un momento en el que se precisa tomar decisiones sobre la necesidad de preservar los recursos naturales y la vida.

A la presentación de "Consagración de la Utopía" asistieron el Presidente del Consejo Nacional de las Artes Plásticas Rubén del Valle, artistas, investigadores y vecinos de la comunidad.

El mural es ahora patrimonio de una ciudad que invita a preservar los recursos naturales y evitar la contaminación ambiental.

Culturales. Más titulares

- Amplia participación de pioneros espirituarios en Concurso Leer a Martí
- Los Tres Soles: Trío de excelencia
- Un repaso a la Semana de la Cultura Trinitaria
- Reconocen trayectoria del grupo musical espirituario Son del Yayabo
- Despiden en Sancti Spiritus el 2008 con importantes avances en la cultura
- Celebran cumpleaños 495 la fundación de Trinidad de Cuba
- Comienza Semana de la Cultura en Trinidad
- Abierta en la Habana exposición de la plástica de Sancti Spiritus
- Amplia presencia de la artesanía espiritua en FIART 2008
- Inauguran exposición de la plástica de Sancti Spiritus en La Habana
- Se distingue la Escuela de Música de Sancti Spiritus por el alto nivel profesional de los alumnos
- Otorgan reconocimientos a profesionales de la radio y la televisión en Sancti Spiritus
- Sobresalen escritores de Sancti Spiritus por resultados en concursos nacionales durante el 2008
- Celebran festival de la emisora municipal de Sancti Spiritus
- Voces multiplicadas en la comunidad
- Nuevo hogar para el grabado en Sancti Spiritus
- Concluyó en Sancti Spiritus Vigésima Jornada de la Poesía Cubana
- Concluye en Sancti Spiritus primera maestría sobre desarrollo cultural comunitario
- Rescatan utilización cultural de área pública en zona residencial de Sancti Spiritus
- Iniciará por primera vez en Sancti Spiritus post-grado sobre la vida y obra de José Martí
- Presenta Escuela de Instructores de Arte el mejor respaldo material y profesional de su historia
- Trinidad se prepara para festejar 20 años como Patrimonio Cultural de la Humanidad
- Artesana espiritua confecciona con semillas máscaras precolombinas
- Presencia de la literatura en comunidades del municipio de Yaguajay
- Doble clic a la cultura.
- Trabaja en nuevas colecciones destacado colectivo de creación en Sancti Spiritus